



岩江中だより

第10号

発行日:平成26年5月30日

発行:三春町立岩江中学校

電話:0247-62-8290

FAX:0247-62-8380

E-mail:school@iwae-j.fks.ed.jp

学校経営基本方針『ころ豊かに』～共に語り合い、共に学び合い、共に成長する学校～

【窓を開けて。 ～授業や学校生活の準備OK!～】

5月28日(水)は、とても暑い日となりました。朝から天気がよく、気持ちもウキウキするような日でした。

先生方は、そんな中、学習の場である学校へ、子どもたちを迎えるための準備を着々としていました。きれいに毎日ほうきがけをしてある生徒昇降口、各教室は、空気の入換えも兼ねて窓が開けられていました。トイレのスリッパも整えられ、理科の授業のための「藻」は前日か準備され、太陽の光を浴びて一生懸命光合成をし、プクプクと酸素を出していました。

何気ない日常の中でも、各先生方の学びの環境づくりはしっかりと進んでいます。どうぞご安心ください。



中体連準備OK



掃き清められた昇降口



理科室準備OK



社会科室準備OK



体育館準備OK



トイレ準備OK



光合成の「藻」準備OK

【防犯訓練実施 ～「命」最優先で、不審者から「命」を守ろう!～】

残念なことではありますが、不審人物から被害を受けたというニュースがつい最近も聞かれました。学校では、不審者に対する防犯・避難訓練として、今年度も防犯訓練を実施し、かけがえない子どもたちの「命」は絶対に守らなければならないという決意を新たにいたしました。

2001年6月8日に、大阪府の大阪教育大学附属池田小学校で起こった、死者8名、負傷者15名という悲惨な小学生無差別殺傷事件を契機に、学校においても、不審者に対応すべく、不審者対応の防犯・避難訓練が実施されるようになりました。

当日は、田村警察署より柳橋先生、県警よりスクールサポーター(学校安全相談員)の國分先生を講師にお迎えし、訓練が行われました。全体指導の後、体育館に模擬教室を設定し、2-2がその教室に着席、授業をしている最中に、バレーの線審旗のような凶器を持った不審者が教室に侵入、担任の渡邊先生が不審者を引き留めている間に、子どもたちは先生方に助けを求めに校

務センターに走るとともに、不審者から遠い側の出口から避難するという訓練でした。不審者はその後、屈強な先生方に刺すまでとらえられ、もろくも床に崩れ落ち、あえなく確保されてしまいました。子どもたちの大切な「命」、全力でお守りいたします。



【道ばたの花もきれいに咲いています。～今年の経営方針「こころ豊かに」！～】

時計型ドラえもんに見守られながら、朝の登校指導をしていると、道ばたにきれいに咲く花々が目に入ってきます。勉強不足で花の名前はわかりませんが、何気なく咲く花々は、毎日がんばって登校してくる子どもたちをそっと迎えてくれているようです。慌ただしい毎日ですが、道ばたに咲くきれいな花にも目がいくような心の余裕ももちたいと感じました。何しろ、今年度の校長の学校経営基本方針は、『こころ豊かに』～共に語り合い、共に学び合い、共に成長する学校～ですから。



【中体連総合大会応援よろしくお願いたします。～太陽のように燃えています！～】

中学校入学から心血を注ぎ取り組んできた部活動、3年生にとっては大きな区切りの大会を迎えます。

6月4日（水）・5日（木）の両日に大会期日が迫りました。30日（金）には、激励会が催されます。今までチームをまとめ上げ、引っ張ってきたキャプテン、ご苦労様でした。あなたがそこで学んだことは、一生の宝物となります。本当にありがとうございます。メンバーのみんな、よくがんばりました。大会当日は、力の限り今まで学んできたことを出し切りましょう。顧問の先生、休日返上で、ある時は家族のことよりも優先させて部活動に取り組んでいただき、すみませんでした。そして、ありがとうございました。

大会が部活動に関わったすべてのみんなにとって感動あふれるものとなるよう願ってやみません。保護者、ご家族のみなさま、応援、どうぞよろしくお願いたします。

